

ENTRADA 6806

Fecha: 16-04-2013 12:56



Sr. D. Fernando Martí Scharthausen
Presidente del Consejo de Seguridad Nuclear
Consejo de Seguridad Nuclear
C/ Pedro Justo Dorado Dellmans, 11, 28040 Madrid

Copia para los miembros del Consejo: D. Antoni Gurgú Ferrer, Dña. Rosario Velasco
García, D. Fernando Vicente Castelló Boronat, y Dña. Cristina Narbona Ruiz.

Madrid, 15 de abril de 2013

Estimado Sr. Presidente:

En primer lugar transmitir en nombre de Greenpeace la felicitación por su reciente nombramiento como Presidente del Consejo de Seguridad Nuclear, y destacar el convencimiento de que la seguridad nuclear es la principal motivación que guíara sus actuaciones al frente de este organismo.

Nos ponemos en contacto con usted en relación a las siguientes cuestiones en materia de seguridad nuclear, y solicitamos que nos pudieran dar respuesta a las mismas.

1. ¿Es el sistema de refrigeración de Garoña la mejor tecnología disponible para la gestión de vertidos al Ebro?
2. ¿Qué experiencia internacional existe para los organismos reguladores sobre la gestión de vida de reactores nucleares de más de 45 años y cómo se plantea el CSN regular la seguridad nuclear de un reactor de más de 45 años de antigüedad operativa en caso de que sea prorrogada su vida útil?
3. ¿Qué criterios técnicos se aplican a la seguridad de los reactores nucleares cuando les es requerida por parte de Red Eléctrica de España bajadas de potencia superiores al 20%?

Reiterando que nuestra motivación es la consecución de la mayor seguridad para todas las personas frente a la energía nuclear, agradezco sinceramente su atención, reciba un cordial saludo.

Fdo: Raquel Montón, responsable de la campaña nuclear de Greenpeace España